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Социальная сфера, работа в этой сфере для меня не совсем работа. Для 

меня это состояние души, такой склад характера, определённый тип личности. 

Выбирая сферу социальной работы нужно обладать огромным чувством 

эмпатии, преданности и причастности, потому что без таких чувств 

невозможно или очень трудно выдерживать общение со страдающими 

людьми, с людьми, которые столкнулись с проблемами, подчас не 

разрешимыми, с людьми, которые в своей жизни испытывали много потерь. И 

я свой выбор в жизни сделала, я делаю его каждый раз приходя к нашим 

воспитанникам. 

Думаю, что у каждого нашего сотрудника есть определенное кредо, по 

которому выстраивается его работа. Мне очень нравятся слова Конфуция и 

звучат они так: «Послушайте – и Вы забудете, посмотрите – и Вы запомните, 

сделайте – и Вы поймёте». Это и есть моё кредо. 

К нам очень часто приходят 

брошенные, не обученные, 

обделённые дети. И моя задача 

провести реабилитационный 

процесс так, чтобы они обрели 

статус самостоятельного человека 

и здоровой личности, полностью 

готовой к автономной жизни в 

обществе.  

Поэтому регулярно в своей 

работе я применяю метод 

групповых тренинговых занятий, 

направленных на гармонизацию 

микроклимата группы, 

построенные на социальных играх Г.Хорна, «Лепёшка», «Хаос», 



 
 

«Подростковые псикреты», а также подвижные игры на сплочение 

коллектива. 

Для отработки 

определённых негативных 

переживаний у подростков я 

применяла в работе технологию 

социального театра, где ребята 

смогли отыграть и прочувствовать 

с разных сторон конфликты в 

семье, предательство близких, и 

буллинг в школе. 

 

Очень классно ребята отзываются 

на работу с МАК и хорошо 

раскрываются в этой работе. Во время 

тренинга всегда отмечаю искренность и 

открытость воспитанников, несмотря 

на групповой формат встречи. 

Не забываю и о патриотическом 

воспитании воспитанников. Готовлю 

викторины и круглые столы по важной 

теме и памятной дате.  

В игровом ключе не раз поводила 

профилактические занятия. 

Неоднократно для воспитанников 

проводила занятия, направленные на 

повышение уровня финансовой 

грамотности. С началом нового учебного году провожу апробацию 

дополнительной образовательной программы «28 шагов». Её цель – 



 
 

повышение компьютерной грамотности воспитанников. На занятиях ребята 

научатся работать в текстовом редакторе Word, освоят Power Point и видео 

редактор. Эти знания обязательно пригодятся при поступлении в колледж и 

дальнейшей профессиональной деятельности. 

Стараюсь поддерживать трудовую 

дисциплину на высоком уровне. Потому 

что наведение порядка упорядочивает 

разум, а наведение чистоты его очищает! 

Я понимаю, что стены нашего 

центра не могут заменить на 100% детям 

дом, но я к этому стремлюсь. А что такое 

дом? Дом – это то место, где тебя ждут, 

где уютно, где ароматно пахнет готовкой. 

Поэтому с ребятами мы частенько 

кулинарим. И порой в работу мы берём не 

самые простые рецепты, но совместными 

усилиями получается вкусное блюдо. 

Для меня. Как для хозяйки очень 

трепетно, что я могу поделится 

семейными рецептами, секретами и 

уловками в приготовлении блюд. Считаю 

для себя похвальным, когда мои 

воспитанники запоминают рецепт вплоть 

до граммов. 

Я не могу не отметить совместную 

подготовку к большим праздникам, 

таким как Новый год и Пасха. Дети 

участвовали в приготовлении и сервировке праздничного стола, обучались 



 
 

эстетике подачи блюд, а самое главное перенимали такую важную семейную 

традицию – собраться всем вместе за общим столом.  

А наша «Костровая 

столовая» этим летом прошла 

на УРА! Да, физически 

сложная работа, но готовка на 

свежем воздухе, 

непринуждённая атмосфера 

пикника, позволяет детям и 

воспитателю стать ближе, 

выстроить доверительные отношения, перенять опыт, увидеть, как это бывает, 

так сказать… 

Я понимаю, что, развивая различные аспекты жизни моих 

воспитанников, проживая с ними очередной день, я никогда не стану для них 

мамой. Однако, я знаю, что таким образом я оставляю след в их жизни, в их 

судьбе! Такой я делаю выбор! 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


